

えがお通信

2025年度7月
社会福祉法人 尚徳福社会
おぐら保育園



梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃。外遊びが大好きな子どもたちは、汗をキラキラさせながら元気いっぱいに遊んでいます。特に梅雨の晴れ間のどろんこ遊びはとても楽しそうです。

今年は梅雨入り早々、真夏のような暑さが続いたため水遊びを例年より一足早く始めました。水の感触を楽しみながら気持ち良く過ごし、体調に気をつけて夏ならではの遊びを思いっきり楽しみたいと思います。



7月の行事

3日(水)	バイキング(幼児)
7日(月)	七夕会食・七夕集会(幼児)
8日(火)	英語であそぼう
9日(水)	避難訓練(火災)
22日(火)	英語であそぼう
28日(月)	幼児誕生日会

☆保育参観・参加☆



- ・乳児クラス→7月1日(火)～7月18日(金)
- ・幼児クラス→7月22日(火)～8月8日(金)



※この期間以外でも保育参観・参加をお受けしますので、都合の悪い方はご相談ください。



暑さに負けず、たくさん遊んで食べた後は、昼間のにぎやかさが静けさに変わるお昼寝タイム。だんだんと生活のリズムが整ってきました。



園での生活にすっかり慣れてきたようです。はじめはどこかぎこちなかった異年齢交流は2回目を迎え、笑顔や会話が増え、交流が見られるようになりました。

☆避難訓練☆

地震や不審者の訓練も行っていますが、月に一度、必ず行うのが火災の避難訓練です。いざという時に備え、子どもたちは保育士の誘導にスムーズに従い避難しています。「お（おさない）・か（かけない）・し（しゃべらない）・も（もどらない）」の合言葉も確認合っています。

☆熱中症に注意☆

熱中症対策はいくつかありますが、洋服の選び方にもポイントがあります。

- ・熱がこもらないように通気性の良い服を選ぶ。
- （帽子も通気性の良いものの方がいいですね）
- ・熱を吸収しにくい明るい色の服を選ぶ。

室内外を問わず大人も子どもも熱中症に気をつけて無理をせず過ごしましょう。

☆水遊びについて☆

子どもたちが楽しみにしている水遊びですが、体調が優れない時は無理をせず水遊びはお休みにしましょう。特に「耳・鼻・目に病気や異常がある」「熱がある」「湿疹や傷が化膿している」「下痢」「風邪薬の服用」などの場合は、水遊びはできません。

（川崎市保育施設健康管理マニュアルより）

引き続き、登園前の検温および健康観察もよろしくお願いいたします。

☆歯磨き指導☆

看護師による歯磨き指導を行ないました。しかけ絵本などで歯の磨き方や、クイズ形式で歯の健康について楽しく学びました。

●お知らせ●

桜の枯れ枝伐採と、園庭フェンスの修繕を行いました。園舎内の不具合につきましても順次修繕を行ってまいります。ご不便をおかけしておりますが、よろしく願いいたします。